Communiqué

Date:

le 21 novembre 1989

Pour publication:

immédiate

NOUVEL ACCORD DE PROTECTION DES INVESTISSEMENTS ÉTRANGERS

MOSCOU -- Le Premier ministre Brian Mulroney et le Président du Conseil des ministres, Nikolay Rizhkov, ont signé hier un accord de protection des investissements étrangers.

Grâce à cet accord, les investissements canadiens en URSS et les investissements soviétiques au Canada recevront un traitement équitable dans les cas d'expropriation, de nationalisation ou de transfert de fonds.

L'accord offrira de meilleures garanties aux investisseurs canadiens qui songent à investir en URSS, car ceux-ci profiteront de mesures législatives destinées à protéger leur investissement et à en assurer le traitement équitable.

- 30 -

(Voir documentation ci-jointe)